

01.06.2016

Herrenberg

## Übers Dach geklettert und ins Jugendhaus eingestiegen

Herrenberg - Vermutlich indem sie über das Dach kletterten, verschafften sich bislang unbekannte Täter zwischen Samstag, 22 Uhr, und Montag, 12.30 Uhr, zunächst Zugang in den Innenhof des Jugendhauses und hebelten anschließend eine Tür auf. So gelangten die Unbekannten in das Gebäude, das sie mutmaßlich ohne Beute wieder verließen.

Der entstandene Sachschaden dürfte sich laut Polizei auf etwa 200 Euro belaufen. Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Herrenberg unter der Telefonnummer (0 70 32) 27 08-0 entgegen. -pb-

[\[ Fenster schließen... \]](#)

